



全国のなかまが元気に行進！
北海道⇒東京コース

5/6 に北海道を出発した「北海道⇒東京コース」の太平洋コースから、行進の様子が送られてきました。



6/15、
岩手から宮城に引継ぎ
ました

上、6/17、石巻コース
下、6/18、富谷コース





上、6/19、塩釜
右、6/19、仙台合流集会



6/19、泉中央では地域のみならずと元気に行進しました

6/22、宮城から福島に引き継ぎました。
この後6/26には、茨城に引き継がれました。
その様子は、平和推進ニュースNo.153で紹介しました。



今年も各地の行進の写真やコメントを送ってください。

職場のなかまと一緒に、1歩でも2歩でも行進に参加してください。

「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」にもとりくみましょう。

雨の日、猛暑の日、それでも平和行進は続きます。くれぐれも安全に配慮し、熱中症予防などもおこなって元気に行進しましょう。

全国のなかまが元気に行進！ 広島⇒長崎コースはじまる

7/5、広島から最後のコース、8/6 の長崎終結に向けた行進がはじまりました。



上、7/5、暑い中、2本ののぼり旗をもって元気にスタートしました。
右、7/7、広島から山口に引き継ぎました。



7/7、
平和行進は、広島から山口へ



九州コース

7/4、長丁場の鹿児島県内行進。地域のみなさんと行進しました。

右、写真後方の山（さつま市）に弾薬庫が建設予定。



7/9、鹿児島から熊本に引き継ぎました。

鹿児島県内行進では、ほぼ毎日かんかん照りの中での行進でしたが、はじめての参加者も多数で、平和アピールができました。

（コープかごしま労働組合 清川さんのコメントです）



今年も各地の行進の写真やコメントを送ってください。

職場のなかまと一緒に、1歩でも2歩でも行進に参加してください。

「日本政府に核兵器禁止条約の署名・批准を求める署名」にもとりくみましょう。

雨の日、猛暑の日、それでも平和行進は続きます。くれぐれも安全に配慮し、熱中症予防などもおこなって元気に行進しましょう。